

LA GLOBAL SUMUD FLOTILLA ANNONCE UNE EXPÉDITION CIVILE INTER- NATIONALE EN AOÛT-SEPTEMBRE POUR BRISER LE BLOCUS DE GAZA

4 août 2025

Tunis, Tunisie — Le 4 août, la coalition Global Sumud Flotilla (GSF) a tenu une conférence de presse historique à l'Union générale des travailleurs tunisiens à Tunis, réunissant des participants de plus de 44 pays en vue de la plus grande mission maritime civile vers Gaza depuis le début du siège en 2007. La GSF vise à briser le blocus illégal imposé par Israël et à attirer l'attention sur la complicité internationale face au génocide en cours contre le peuple palestinien.

La conférence de presse, qui s'est tenue devant les médias locaux et internationaux, a réuni des représentants clés de la GSF, notamment Muhammad Nadir Al-Nuri, Yasemin Acar, Maria Elena Delia, Saif Abukeshek et Hayfa Mansouri.

Annonces et dates importantes :

- Des dizaines de bateaux civils devraient partir pour Gaza à la fin de l'été 2025, le départ principal étant prévu depuis l'Espagne le 31 août, suivi d'autres départs depuis la Tunisie et d'autres pays le 4 septembre.
- Des délégations de plus de 44 pays participeront, notamment la Malaisie, les États-Unis, le Brésil, l'Italie, le Maroc, le Sri Lanka, la Tunisie, les Pays-Bas, la France et la Colombie, entre autres.
- Sumud Nusantara, la coalition d'Asie du Sud-Est, a confirmé que le Premier ministre malaisien Anwar Ibrahim sera le parrain officiel et donnera le coup d'envoi du convoi régional le 23 août.
- Plusieurs mobilisations de masse soutiendront la mission, notamment des rassemblements dans des dizaines de pays le 9 août et autour du lancement, dans le but de faire pression sur les gouvernements complices du maintien du siège et du génocide.

Informations clés :

- La flottille est une initiative civile légale et pacifique fondée sur le droit international. Les organisateurs ont souligné que toute interception par Israël constituerait un acte de piraterie.
- La mission du GSF n'est pas seulement humanitaire, mais fondamentalement morale, exigeant la fin du siège, des tactiques de famine, de la déshumanisation systématique des Palestiniens et du génocide.
- Les organisateurs ont condamné la complicité des gouvernements occidentaux et arabes, appelant les peuples du monde entier à exiger des comptes.
- La flottille transportera non seulement de l'aide, mais aussi des médecins, des avocats, des journalistes, des militants et des artistes, tous naviguant pour manifester leur solidarité avec Gaza et déclarer : « Vous n'êtes pas seuls ».

Citations tirées de la conférence de presse :

« Le peuple palestinien n'a pas besoin d'être sauvé. Il peut se sauver lui-même. Nous écoutons simplement ce qu'il demande, et il demande que ses droits soient respectés : le droit de vivre, le droit de manger, le droit de se déplacer, le droit d'être libre, le droit d'être libre dans la dignité. » – Maria Elena Delia

« Nous, les peuples du monde entier, sommes déterminés. Nous sommes solidaires du peuple palestinien et nous naviguerons pour la justice avec un message à l'intention du peuple de Gaza : nous vous voyons. Nous vous entendons. Et nous reviendrons plus forts. » – Yasemin Acar

« Le silence aujourd'hui est une complicité dans le génocide. Quiconque ne prend aucune mesure active et directe pour contribuer à la fin du siège, à la fin du génocide et à la voie vers la liberté est complice de tous ces crimes. » – Saif Abukeshek

Coordonnées :

E-mail : globalsumudflotilla@proton.me

Réseaux sociaux : [@globalsumudflotilla](#) [@waves_of_freedom_france](#)

Porte-parole :

**Saif Abukeshek
Jeweher Chenna
Thiago Ávila**

Regardez l'enregistrement complet de [la conférence de presse ici](#).